

Boulogne-Billancourt, le 10 janvier 2012

Distribution des chaînes thématiques de TF1

Le groupe TF1 annonce avoir conclu avec les principaux opérateurs xDSL, satellite et câble (Orange, SFR, Bouygues Telecom, CanalSat et Numericable) des accords portant sur la distribution de ses chaînes thématiques (Eurosport, Eurosport 2, LCI, TV Breizh, Histoire, Ushuaïa TV), précédemment diffusées de manière exclusive.

Cette nouvelle distribution non-exclusive, effective depuis le 1^{er} janvier 2012 et pour une durée de 3 ans, permet notamment aux chaînes thématiques du Groupe d'élargir leur bassin d'audience et de renforcer leur modèle économique.

TF1 se félicite de la conclusion de ces accords qui confirment l'intérêt suscité par son offre de chaînes thématiques.

Boulogne-Billancourt – January 10, 2012

Distribution of TF1 theme channels

The TF1 Group hereby announces that it has reached agreements with the principal xDSL, satellite and cable operators (Orange, SFR, Bouygues Telecom, CanalSat and Numericable) on the distribution of its theme channels (Eurosport, Eurosport 2, LCI, TV Breizh, Histoire, and Ushuaïa TV), which were previously distributed on an exclusive basis.

These new non-exclusive distribution arrangements, effective for 3 years from January 1, 2012, will enable the Group's theme channels to broaden their reach and strengthen their business model.

TF1 is delighted with these agreements, which confirm the attractiveness of its theme channel offering.

CONTACTS

www.groupe-tf1.fr

TF1 - Direction des Relations Investisseurs / Investor Relations – 00 33 1 41 41 27 32. Courriel / email : comfi@tf1.fr
TF1 - Direction de la Communication / Corporate Communication – 00 33 1 41 41 23 78. Courriel / email : jdumas@tf1.fr